
Unser	Motto	bis	zu	den	Pfingstferien

Wir	lösen	Konflikte	gewaltfrei!

Warum	ist	das	wichtig?

Wie	funktioniert	das?

Gewalt	erzeugt	Gegengewalt!Gewalt	erzeugt	Gegengewalt!	Das	bedeutet,	dass	der
Streitpartner	bei	einem	Angriff	fast	immer	ebenfalls	angreift!
So	wird	der	Streit	immer	schlimmer.

Dein	Streitpartner	soll	verstehenverstehen ,	was	dich	stört!	Durch	Gewalt
wird	er	das	nicht	tun!

Du	kannst	ein	VorbildVorbild	für	andere	sein!	Wenn	du	dich	friedlich
verhältst,	kannst	du	andere	damit	anstecken!	Du	kannst	immer
nur	dein	eigenes	Verhalten	ändern,	nicht	das	der	anderen!

Sage,	wie	du	dich	fühlstfühlst ,	aber	beleidige	dabei	niemanden!

Geh'	aus	der	Situation,	wenn	du	merkst,	dass	du	aggressiv
wirst.	

Hole	dir	Hilfe,	wenn	es	alleine	zu	schwierig	wird!


